

芳香会病院青嵐荘療育園における新型コロナウイルス

感染症罹患者の発生について

社会福祉法人芳香会傘下の施設・事業所においては、新型コロナウイルス感染が拡大しつつあった昨年2月末から、国・県・市のご指導の下にご利用者の皆様の安全を第一に考え、感染防止対策の徹底を全事業所で講じてまいりました。

しかしながら、令和3年4月22日（木）に「芳香会病院青嵐荘療育園」に勤務する職員1名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

芳香会病院青嵐荘療育園では、感染判明後直ちに茨城県並びに古河保健所等からの指示を仰ぎ、人の出入りを極力制限した上で、全ご利用者と全職員のPCR検査を実施いたしました。本日現在検査結果待ちとなっております。

さらに、ご利用者・ご契約者等への状況のご報告、芳香会病院青嵐荘療育園の事業に係る法人外のご事業者等への報告・調整等は済んでおります。

なお、社会福祉法人芳香会傘下の他の施設・事業所においては通常業務をいたしておりますので申し添えます。

皆様方にはご心配・ご配慮を賜りまして心から感謝申し上げます。

社会福祉法人芳香会では引き続き、ご利用者の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期終息への対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和3年4月23日
社会福祉法人 芳香会
理事長 宇留野光子